

L'Action des chrétiens et des chrétiennes pour l'abolition de la torture (**ACAT**) vous invite à la **prière** et la **réflexion** pour la Journée internationale de soutien aux victimes de la torture.



« Qu'as-tu fait de l'étranger ? »

La Nuit des veilleurs
Jeudi 23 juin de 19 h 30 à 20 h 30
Église du Très-Saint-Sacrement
1330 Chemin Sainte-Foy, Québec

S'informer - prier - agir

Une courte veillée pour raviver notre Espérance de toute libération en Jésus Christ, Sauveur du monde.

www.acatcanada.org

acatquebec@gmail.com

www.paroissesaintsacrement.com